

## Cardin Jean Guy, Baseball, Intronisé en 2010

Texte de Jean Desrochers

Jean-Guy Cardin, un athlète polyvalent et talentueux. Un type discret qui a su demeurer humble malgré ses nombreux exploits sportifs.

Jean-Guy a joué au hockey et au baseball dans les circuits mineurs de la région. Au moment où il terminait son cours scientifique à l'école Martel de Saint-Joseph de Sorel, un religieux d'origine américaine, le frère Alban, lui proposa de poursuivre ses études au St-Mary's Collège de Winona dans l'état du Minnesota.

Accompagné d'un autre sorelois Yvon Thibodeau, le frère d'André Thibodeau, ils complétèrent durant quatre ans une formation d'enseignant. Les deux avaient bénéficié d'une bourse hockey-études. Rapidement, ils se révélèrent les vedettes de leur Collège. Deux de leurs coéquipiers atteignirent la ligue nationale, André Beaulieu avec les North Stars et Bob Paradise avec les Pinguins. Jean-Guy avait aussi réussi à se tailler un poste de lanceur avec l'équipe de baseball de son institution.

Ses études complétées, Jean-Guy obtenait un poste de professeur d'anglais à l'École Secondaire Fernand-Lefebvre. Yvon Thibodeau gradua en mathématiques. Il fut engagé par la Commission scolaire de Baie-Comeau. De retour à Sorel, au printemps 1968, Jean-Guy a évolué dans la Ligue continentale, la ligue des Gouverneurs et dans une ligue senior à Drummondville. Jean-Guy mit fin à sa carrière de hockeyeur dans la ligue des Chevaliers de Colomb et une ligue de professeurs.

Pendant une dizaine d'années, il a évolué dans plusieurs tournois provinciaux avec Gilles Cartier, Claude Cardin, Yves Cournoyer, Serge Nadeau, Michel Mongeau et Pierre Thibault.

À 45 ans, Jean-Guy accrocha ses patins. Il remplaça le hockey par le ski de fond qu'il pratique intensément encore aujourd'hui.

Comme joueur de baseball, Jean-Guy a évolué pour les Athlétiques de Georges Vandal, également pour Saint-Ignace de la ligue rurale de la Mauricie. Ajoutons que Jean-Guy a été membre aux Dunes pendant plusieurs saisons. Il était un golfeur talentueux avec un handicap de 9.

Aujourd'hui, Jean-Guy s'occupe autrement. Il possède un chalet à Saint-Didace où il peut jouer au golf, travailler en forêt et pêcher la truite.

Ici, à Sorel, de temps à autre, il exécute des travaux de ferme chez son gendre René Péloquin, producteur laitier à Sainte-Anne-de-Sorel.

Sans avoir été un athlète flamboyant, Jean-Guy a prouvé qu'il pouvait rivaliser avec les meilleurs. Nous sommes très heureux de le compter parmi les membres du Panthéon.

Jean Desrochers